

90 ans de l'armée de l'Air et de l'Espace



Le Mémorial des Aviateurs était présent aux 90 ans de l'armée de l'Air et de l'Espace à Versailles les 27 et 28 juin.

Pour cette occasion, un nouveau concept, constitué de 3 écrans de bonne taille, a permis de présenter le Mémorial au large public présent. Cette configuration préfigure les futurs déploiements du Mémorial sur plusieurs base aériennes en France qui permettront à tous de connaître le parcours des aviateurs morts dans l'accomplissement de leur mission depuis 1910 jusqu'à nos jours.

Pour contribuer à cet important projet mémoriel, soutenez-nous en adhérant à l'Association du Mémorial des Aviateurs

<https://ama-66029ab8dc5e6.assoconnect.com/collect/description/411651-m-adhesion-et-dons-2024>

www.memorial-des-aviateurs.fr - rubrique soutenir

